
 

 

 

 

  

 

 

 

 

     

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

討議資料 

ネットなかがわ ＮＥＷＳ ＶＯＬ.11 

 
那珂川町議会議員 

伊藤ともこ 

～このニュースは、住民の会費とカンパで作成し、ボランティアによって配布されています～ 

ふくおか市民政治ネットワークは地域政党です。 
地域から女性が政治を変えます。 2017 年 7 月発行 

ふくおか市民政治ネットワーク那珂川 検 索 

 3 月の那珂川町議会議員選挙で、伊藤ともこが 2 期

目当選を果たしました。第 1 部では、2016 年の活動

報告を中心に、伊藤ともこの 2 期目の選挙を主体的に

取り組んだ運営委員から自分の想いを伝えました。わた

したちは選挙のプロではなく、子育てしながら仕事を持

つ普通のお母さんの集まりです。そしてそのネット活動

に、共感し参画してくれた会員やボランティアの方との 

つながりを大切に、2017 年も政治を身近に感じる活

動をしていきたいと思います。 

 2 期目も、住民の方の声を聞き、「生活って政治」を

多くの人に実感してもらえる活動を作っていきます。 

 

 

 

 

3月 26日に行われました那珂川町議会議員選挙におきましては、多くの住民の皆様からのご支持を頂き、 
前回よりも順位と票を伸ばして当選することが出来ました。大変、身の引き締まる想いで、2期目のスタートを 
しております。今まで以上に、住民の皆様の元に伺って、暮らしの声に耳を傾け、生活の声を議会へと提案を 
していきます。 
住みやすい那珂川町の実現には、多くの住民の皆様の声が必要です。今後とも「ふくおか市民政治ネットワーク」
へご意見をお寄せ下さい。よろしくお願いいたします。         

町議会議員 伊藤ともこ 
 

子どもを社会で育てよう！ 

 総会 2 部では、里親制度について実体験を交えて、

中村幸子さんにお話をしていただきました。そのあと、

5～6人のグループに分かれて意見交換を行いました。 

那珂川町には、4世帯の里親さんがいるそうです。生み

の親と一緒に暮らすことが出来ない子どもと、子どもを

育てたいと願う親の、凸凹が組み合わさることが里親制

度だということを知りました。 

里親制度にも色々な仕組みがあります。すべての子ども

達が笑顔で健やかに育つために・・ これからも政策提

案を続けていきます。 

 

 

 

 

投票率が低下しているのはなぜ？？ 

 3 月の那珂川町議会議員選挙の投票率は、過去最低

の 42.62％と下降の一途をたどっています。とある投

票区の年齢別で投票率を見てみると、20歳台がもっと

も低い 17.18％でした。 

 これまでお話した方で、「誰に投票しても変わらな

い」と政治をあきらめている方や、投票に行きたくても

「投票所が遠い」など、政治や選挙に対して様々な課題

を感じました。しかし、政治は進んでいきます。 

 

 

 

 

ネット那珂川は、地域政党として住民のみなさんの声を議会へ届け、 

選挙や政治で暮らしが変わることを実感できるような活動をしていきます！ 
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投票率 54.18% 48.84% 42.62%
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